
Давайте пойдем в кино завтра. Тот 
фильм такой интересный.

Let's go to the cinema tomorrow. That film 
is so interesting 1

Он не смог перевести статью так легко. He couldn't translate the article so easily. 1

Это такой интересный фильм. It is such an interesting film. 2

Тот студент очень высокий. Он такой 
сильный. That student is very tall. He is so strong. 1

Катя переехала в другой город. Она 
купила такой большой дом там. 

Kate moved to another city. She bought such 
a big house there. 2

Ящик был такой тяжелый, что я не смог 
поднять его. The box was so heavy that I couldn't lift it. 1

Это был такой интересный урок, что мы 
попросили преподавателя провести 
второй  урок.

It was such an interesting lesson that we 
asked teacher to give the second lesson. 2

Мы не понимаем, что ты говоришь! Не 
говоритак быстро.

We don't understand what you are talking! 
Don'tspeak so quickly. 1

Музыка была такой громкой, что я 
закрыл свои уши.

The music was so loud that I stopped my 
ears. 1

Мы видели так много самолетов! We saw so many planes! 1

Джон был таким уставшим, что отменил 
свидание. John was so tired that he cancelled a date. 1

Это были такие неожиданные слова, что 
он не знал, что ответить.

Those were such unexpected words, that he 
didn’t know what to answer. 3

So	
  /	
  Such
Четырнадцатый	
  урок	
  Starter



Катя уставшая, потому что она только 
что пришла с конференции. Она обычно 
не приходит так поздно.

Kate is tired because she has just come from 
the conference. She doesn't usually come so 
late.

1

Мне не понравилась книга. Такая глупая 
история.

I didn’t enjoy the book. It was such a stupid 
story. 2

У нее такие красивые глаза! She has such beautiful eyes! 3

Это была такая громкая музыка, что я 
закрыл свои уши.

It was such a loud music that I stopped my 
ears. 2

Я никогда не видел подобного зрелища. I have never seen such a sight. 2

Я не такой большой дурак, чтобы 
поверить ему. I am not such a big fool to believe him. 2

Сейчас все так дорого (такое дорогое), 
не так ли?

Everything is so expensive these days, isn’t 
it? 1

Дул такой сильный ветер, что было 
трудно идти.

The wind was so strong, it was difficult to 
walk. 1

Я так устал, поэтому лег в 7 часов. I was so tired that I went to bed at 7 o’clock. 1

Он живет так далеко от меня. He lives so far from me (such a long way). 1

Пожалуйста, не едь так быстро! Please, don’t drive so fast! 1

Я так долго его не видел. I haven’t seen him for so long (for such a 
long time).

*so 
long, но such 
a long time

Книга была настолько интересная, что я 
не мог от нее оторваться.

It was such a good book that I couldn’t put it 
down. 2



Я ждал, что погода будет теплее, и не 
ожидал, что снова будет так холодно.

I expected the weather to be much warmer. I 
didn’t expect it to be so cold again. 1

Керри так хорошо говорит по-английски, 
что я подумал, что она американка.

Kerry speaks English so fluently that I 
thought she was American. 1

Я был шокирован, когда узнал, что этот 
дом был построен в восемнадцатом 
веке. Я не думал, что это здание такое 
старое.

I was shocked when he told me the house 
was built in eighteenth century. I didn’t think it 
was such an old building (the building was so 
old).

2 / 1

Пицца была такой вкусной, что мы 
заказали еще одну!

The pizza was sodelicious, that we ordered 
another one! 1

А почему у вас в этой комнате так много 
мебели?

Why have you got so much furniture in this 
room? 1

Мой брат так редко навещает нас! My brother visits us so rarely! 1

У Браунов такие красивые дочери. The Browns have such beautiful daughters. 3

Он жил в Лондоне в прошлом году. 
Сейчас он так хорошо говорит на 
английском.

He lived in London last year. Now he speaks 
English so well. 1

На этой неделе у нас такая хорошая 
погода! We are having such nice weather this week! 3

Запомните, мы говорим:

*so long, но such a long time; so much, so many, но such a lot (of);  so far, но such a long way.

1 - So –  употребляется только с прилагательным без существительного и перед наречием (как?), 
so many/so much – даже если после них стоят существительные.

2 - Such a–  употребляем тогда, когда после прилагательного стоит существительное в 
единственном числе.

3 - Such – употребляем, когда после прилагательного стоит существительное во множ. числе или 
неисчисляемое существительное.


